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REGISTRO DE REUNIÃO Nº 06/2020/CODIR 

DADOS DA REUNIÃO 

TÍTULO 5ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DE 2020 

PRESIDIDA POR REITORA CARLA COMERLATO JARDIM 

LOCAL HANGOUTS MEET -  PLATAFORMA DO GOOGLE PARA REUNIÕES VIRTUAIS. 

DATA 08 DE ABRIL DE 2020 

HORA DE INÍCIO 11H20MIN 

HORA DE ENCERRAMENTO 12H30MIN   

 

PAUTA DA REUNIÃO 

ASSUNTOS  

 RELATO DAS ATIVIDADES REMOTAS. 

 DIFICULDADES ENCONTRADAS. 

 PROVIDÊNCIAS ADOTADAS NA ÚLTIMA SEMANA. 

 

PARTICIPANTES 

            DIRIGENTE                            NOME FREQ. ASSINATURA 

01 REITORA  CARLA COMERLATO JARDIM x  

02 
PRÓ-REITOR DE 

ADMINISTRAÇÃO 
     VANDERLEI JOSÉ PETTENON 

x 
 

03 
PRÓ-REITORA DE 

ADMINISTRAÇÃO SUBSTITUTA 
     DENIZE SOTT 

 
 

04 

PRÓ-REITORA DE 

DESENVOLVIMENTO 

INSTITUCIONAL 

 NÍDIA HERINGER 

x 

 

05 

PRÓ-REITOR DE 

DESENVOLVIMENTO 

INSTITUCIONAL SUBSTITUTO 

 GUSTAVO LOTICI HENNIG 

 

 

06 PRÓ-REITOR DE ENSINO  EDISON GONZAGUE BRITO DA SILVA x  

07 
PRÓ-REITORA DE ENSINO 

SUBSTITUTO 
 JOZE M. DOS SANTOS ANDRADE 

 
 

08 PRÓ-REITORA DE EXTENSÃO RAQUEL LUNARDI      x  

09 PRÓ-REITOR DE EXTENSÃO ADRIANO BRUM FONTOURA   

10 

PRÓ-REITOR DE PESQUISA, 

PÓS-GRADUAÇÃO E 

INOVAÇÃO 

ARTHUR PEREIRA FRANTZ 

     x 

 

11 

PRÓ-REITOR DE PESQUISA, 

PÓS-GRADUAÇÃO E 

INOVAÇÃO SUBSTITUTO 

DIEGO ZENI 

 

 

12 DIRETOR-GERAL/AL RODRIGO FERREIRA MACHADO   x  

13 
DIRETORA-GERAL/AL 

SUBSTITUTA 
ANA PAULA DA SILVEIRA RIBEIRO 

 
 

14 DIRETOR-GERAL/FW CARLOS GUILHERME TROMBETTA    x  

15 
DIRETORA-GERAL/FW 

SUBSTITUTA 
LISANDRA PINTO DELLA FLORA 
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16 DIRETOR-GERAL/JA CARLOS ROBERTO DEVINCENZI     x  

17 DIRETOR-GERAL/JA SUBSTITUTO RENAN COVALESKI PERLIN   

18 DIRETOR-GERAL/JC RODRIGO CARVALHO CARLOTTO                      x                                                 

19 DIRETOR-GERAL/JC SUBSTITUTO DUILIO GUERRA BANDINELLI   

20 DIRETOR-GERAL/PB  ALESSANDRO CALLAI BAZZAN x  

21 DIRETOR-GERAL/PB SUBSTITUTO CLÉBER RUBERT   

22 DIRETORA-GERAL/SR RENATA ROTTA x  

23 DIRETORA-GERAL/SR SUBSTITUTA ANALICE MARCHEZAN   

24 DIRETOR-GERAL/SAN ADILSON RIBEIRO PAZ STAMBERG x  

25 DIRETOR-GERAL/SAN SUBSTITUTO TIAGO BENETTI   

26 DIRETORA-GERAL/SA  VERLAINE DENIZE BRASIL GERLACH x  

27 DIRETOR-GERAL/SA SUBSTITUTO CRISTIANO NUNES DOS SANTOS   

28 DIRETORA-GERAL/SB CARLA TATIANA ZAPPE   

29 DIRETORA-GERAL/SB SUBSTITUTA BIANCA BUENO AMBROSINI   

30 DIRETOR GERAL/SVS DEIVID DUTRA DE OLIVEIRA x  

31 DIRETOR GERAL/SVS SUBSTITUTO JOÃO FLÁVIO COGO CARVALHO   

32 DIRETORA-GERAL/URU ANELISE DA SILVA CRUZ   

 

MEMÓRIA DA REUNIÃO 

A reunião tem início às 11 horas e 20 minutos e Presidente Carla informa que maioria dos pontos 1 

foram objeto de discussão na reunião do Comitê Institucional de Emergência (CIE) realizada no dia 2 

de hoje, às 09 horas. Passa de imediato a palavra aos dirigentes. Verlaine Denize Brasil Gerlach, 3 

Diretora Geral do Campus Santo Augusto, pergunta quanto a nomeação dos novos servidores, se 4 

o cenário permanece o mesmo. Pontua que o campus está com dificuldade de profissionais. 5 

Também coloca quanto a questão da legalidade para tomar posse e entrar em exercício. Ainda, 6 

pergunta referente planilha encaminhada pelo Pró-Reitor De Administração, Vanderlei José 7 

Pettenon, na qual deve ser lançada a projeção das despesas até junho, bem como as 8 

obrigatoriedades previstas dentro do cenário atual, pois algumas ações não serão possíveis 9 

desenvolver.   Adilson Ribeiro Paz Stamberg,  Diretor Geral Campus Santo Ângelo, pontua sobre a 10 

Portaria Nº 639, de 31 de Março de 2020, do Ministério da Saúde, a qual dispõe sobre capacitação 11 

e ao cadastramento de profissionais da área de saúde para o enfrentamento à pandemia do 12 

coronavírus (COVID-19). Pergunta se haverá uma orientação aos servidores esclarecendo sobre o 13 

disposto na Portaria. Carla Tatiana Zappe, Diretora-Geral do Campus São Borja, pontua que 14 

encaminhou memorando referente algumas dúvidas sobre contratos terceirizados para Pettenon; 15 

coloca os casos referente a Casa da estudante e Refeitório, os quais tinham prazo até 06 de abril; 16 

pergunta se os contratos serão suspensos. Renata Rotta, Diretora Geral do Campus Santa Rosa, 17 

pergunta sobre o percentual de 20% para os cursos subsequentes, os quais são semestrais. 18 

Presidente Carla pontua que referente às nomeações existe o ato legal precedido da análise do 19 

Procurador, o qual suspende todos os prazos, inclusive as posses. Não há intenção de alterar esta 20 

situação neste momento, pois considera difícil inserir estes novos profissionais nas atividades 21 

institucionais; outra questão é relativo a exposição das pessoas, questão do isolamento social e da 22 

saúde pública. A seguir, Pettenon explica que solicitou a planilha com a previsão de gastos até  23 

metade do ano, pois como estamos trabalhando na excepcionalidade há um conjunto de 24 

demandas que não estão sendo realizadas. Presidente Carla pontua sobre a Portaria do Ministério 25 

da Saúde, explicando que o acordado seria que o Gabinete faria ampla divulgação entre os 26 

servidores e, a seguir, explica o teor da Portaria. A seguir, referente aos contratos terceirizados 27 
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ficou explícito, e também em consulta ao Procurador, que a orientação é no sentido da 28 

manutenção dos contratos, ou por escala, ou atividade remota, ou sobre aviso, pois não há ideia 29 

de quando as atividades presenciais serão retomadas. Caso haja a rescisão ou suspensão, poderá 30 

haver dificuldade futura em manter os postos de trabalho. Pontua ainda, sobre a questão ética, 31 

pois o momento atual é de forte abalo na economia e é necessário sustentar o emprego desses 32 

profissionais. Referente ao percentual de 20% para os cursos subsequentes Presidente Carla 33 

informa que o Edison Gonzague Brito Da Silva, Pró-Reitor De Ensino, falará na sequência. Pontua 34 

ainda, que em tese, deve ser realizado os empenhos desses valores em 30 dias, referente às 35 

emendas do Deputado Federal Elvino Bohn Gass, de R$ 200.000,00 para os campi de Panambi e 36 

Santa Rosa, para agroecologia e agricultura familiar;  e, ainda, a emenda da Deputada Federal 37 

Fernanda Melchionna, de R$ 250.000,00 para questões de diversidade, gênero e sustentabilidade. 38 

Solicitou para que PRDI, PROEN e PROEX atuem à frente dessa questão, fazendo levantamento 39 

das estruturas para viabilizar esses recursos, com vistas a qualificar a infraestrutura dos NUGEDIS 40 

e NEGAs. Pettenon pontua que solicitou às unidades para que fizessem um levantamento de 41 

todas as despesas fixas até junho. Verlaine pergunta qual a orientação caso haja sobra de valor 42 

referente este período. Presidente Carla pontua que o orçamento não pode ser reservado. A 43 

projeção é para realizar a programação até junho. Após a realização desta programação teremos 44 

o saldo e a distribuição será de acordo com a necessidade. Pettenon explica que foi incluído um 45 

campo de investimentos na planilha para pequenas despesas, caso tenha alguma despesa em 46 

caráter de urgência. Deivid Dutra de Oliveira, Diretor Geral do Campus São Vicente do Sul, coloca 47 

que imagina que não haverá sobra de orçamento, por mais que as reduções sejam significativas, 48 

pois existem os gastos fixos. Pettenon coloca que, referente aos contratos, encaminhou as 49 

dúvidas encaminhadas pelo campus São Borja para análise do Procurador e assim que tiver as 50 

respostas irá socializar. Ainda, com relação as emendas, o prazo é de 30 dias a partir da 51 

autorização, no caso o prazo para emitir os empenhos é até final de abril.  Presidente Carla 52 

pontua que deve ser organizada uma estratégia sobre o encaminhamento dessas questões,  53 

verificando a realidade de cada unidade. Nídia Heringer, Pró-Reitora de Desenvolvimento 54 

Institucional, informa que na data de hoje, às 15h e 30 min será realizada uma reunião  para 55 

alinhar essa questão. Presidente Carla coloca que as emendas de bancada de todos os estados 56 

foram revertidas para o Ministério da Saúde em razão da pandemia.  A seguir, Edison Gonzague 57 

Brito da Silva, Pró-Reitor de Ensino, explica que, referente ao limite de 20% de aulas a distância 58 

para os cursos  subsequentes, com a publicação da Portaria nº 376, de 03 de abril  não há mais 59 

necessidade desse limite. Pontua que é uma decisão institucional manter o mesmo tipo de 60 

postura para tanto para os cursos Integrados quanto para os cursos de Graduação. Presidente  61 

Carla sugere que seja alinhado junto ao Comitê Assessor de Ensino (CAEN), considerando a 62 

impossibilidade de dissociar os calendários acadêmicos.  Renata Rotta, Diretora Geral do Campus 63 

Santa Rosa, entende que o subsequente deve seguir o limite dos demais níveis e que o calendário 64 

deve ser único para todos os cursos. Arthur Pereira Frantz, Pró-Reitor De Pesquisa, Pós-Graduação 65 

e Inovação, pontua que deve haver uma orientação  para os cursos lato sensu. Quanto ao ProfEPT 66 

será acatado o que for decidido pela coordenação nacional. Presidente Carla coloca que o amparo 67 

legal dos cursos lato sensu são os mesmos das Portarias 343, 345 e 376. Renata pergunta quanto 68 

aos cursos EAD, pois há um percentual de atividades presenciais, como fica nesse caso; é possível  69 

validar o curso sem respeitar esses percentuais presenciais.  Presidente Carla coloca que havendo 70 

suspensão do calendário acadêmico os cursos EAD suspendem também.  Depois de retomado o 71 

calendário os 20% deverá ser validado. Edison coloca que após o retorno deverão ser realizadas as 72 

atividade presenciais previstas para os cursos. Verlaine pergunta sobre a reunião do CAEN, se é 73 

possível participar. Edison informa que é encaminhado um link para as direções de ensino; podem 74 
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participar, pois é uma reunião aberta. Irão incluir os pró-reitores e reitora; os DGs já possuem 75 

acesso. Como encaminhamento Presidente Carla coloca que os DGs que tiverem interesse 76 

poderão participar da reunião do CAEN. Após reunião do CIE e CONSUP será avaliada a 77 

necessidade de realização de reunião do CODIR na próxima semana.  78 

Principais encaminhamentos:  79 

 Empenho para as emendas Deputado Federal Elvino Bohn Gass  e  Deputada 80 

Federal Fernanda Melchionna – PRDI, PROEN E PROEX farão um levantamento 81 

das estrutura para viabilizar os recursos.  82 

 Os valores das emendas devem ser empenhados até final de abril.  83 

 Dúvidas quanto aos contratos campus São Borja– PROAD encaminhou consulta ao 84 

Procurador – tão logo retorne será socializado.  85 

 DGs que tiverem interesse em participar da reunião do CAEN poderão participar.  86 

 87 

   SECRETÁRIA                                      PRESIDENTE 

 

 

RITA DE CASSIA BERNI 

              

 

         CARLA COMERLATO JARDIM 

 88 


